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UNIVERSIDADE ESTADUAL DE PONTA GROSSA 1 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO/CA. 2 

Secretaria  3 

ATA Nº 14/2016 4 

Aos sete dias do mês de novembro de dois mil e dezesseis, às nove horas, na Sala de 5 

Reuniões dos Conselhos Superiores da Universidade Estadual de Ponta Grossa - UEPG, 6 

localizada no edifício da Reitoria, Campus Universitário em Uvaranas, situado na 7 

Avenida General Carlos Cavalcanti nº 4748, na cidade de Ponta Grossa, Paraná, sob a 8 

Presidência do Magnífico Reitor, Professor Carlos Luciano Sant’Ana Vargas, 9 

ordinariamente reuniu-se o Conselho de Administração - CA, com a presença dos 10 

Conselheiros Airton Vicente Pereira (suplente), Amazonas Santos Neto, Ariangelo Hauer 11 

Dias, Emerson Martins Hilgemberg, Fabiana Postiglione Mansani, Joel dos Anjos Carneiro 12 

(suplente), Luis Fernando Cerri, Luiz Alexandre Gonçalves Cunha, Marcos Vinicius Fidelis, 13 

Maria Lúcia Cazarin Beserra Madruga, Maria Salete Marcon Gomes Vaz, Marilisa do 14 

Rocio Oliveira, Miguel Archanjo de Freitas Júnior, Osnara Maria Mongruel Gomes, Paulo 15 

Vitor Farago (suplente), Robson Laverdi, Silviane Buss Tupich, Ulisses Coelho, Valquiria 16 

Nanuncio Chochel (suplente) e Vicente Paulo Hajaki Ribas; Contando ainda com a 17 

presença dos servidores Dierone César Foltran Júnior, Ítalo Sérgio Grande, Joani Alves 18 

Ferreira, João Irineu de Resende Miranda e Neomil Macedo para apreciarem a seguinte 19 

ordem do dia: 1 - Ciência e aprovação das Atas nº 9/2016 referente à reunião do dia 20 

11.07.2016 e nº 10/2016 referente à reunião do dia 08.08.2016; 2 - Processo nº 21 

17.771/2016. Interessada: Comissão Coordenadora do Concurso Público de Provas e 22 

Títulos para provimento de cargos de docentes, não titulares, integrantes da carreira do 23 

magistério público do Ensino Superior do Estado do Paraná - CCCPPD. Assunto: Ciência 24 

do Relatório Final do Concurso Público de Provas e Títulos para provimento de cargos 25 
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de docentes, não titulares, integrantes da carreira do magistério público do Ensino 26 

Superior do Estado do Paraná, nos termos do Edital CCCPPD nº 01/2016. Relatora: 27 

Conselheira Silviane Buss Tupich; 3 - Processo nº 13.625/2016. Interessada: Fazenda 28 

Escola "CAPÃO DA ONÇA". Assunto: Homologação da assinatura do Convênio 29 

celebrado entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e a empresa ADAMA BRASIL 30 

S/A, visando a implantação de uma área avançada em tecnologias agronômicas nas 31 

dependências da Fazenda Escola “Capão da Onça” - FESCON, de propriedade da 32 

UEPG, para a condução de trabalhos de pesquisa, realização de ensaios experimentais e 33 

demonstrações tecnológicas a produtores e técnicos com os produtos agrícolas 34 

comercializados pela ADAMA, de acordo com o projeto intitulado: “Manejo de Culturas 35 

Anuais”. Relator: Conselheiro Amaury dos Martyres; 4 - Processo nº 15.540/2016. 36 

Interessada: Fundação de Apoio ao Desenvolvimento Institucional, Científico e 37 

Tecnológico da Universidade Estadual de Ponta Grossa - FAUEPG. Assunto: 38 

Homologação da assinatura do Contrato de Comodato de Bem Móvel celebrado entre 39 

a Fundação de Apoio ao Desenvolvimento Institucional, Científico e Tecnológico da 40 

Universidade Estadual de Ponta Grossa e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, 41 

visando a cessão e transferência para a UEPG, gratuitamente, a título de comodato, de 42 

duas caminhonetes marca Ford Ranger XLS, cor branca, para serem utilizadas no 43 

desempenho de atividades administrativas e acadêmicas. Relator: Conselheiro Amaury 44 

dos Martyres; 5 - Processo nº 16.339/2014. Interessada: Secretaria de Estado da Ciência, 45 

Tecnologia e Ensino Superior - SETI. Assunto: Homologação da assinatura do Termo de 46 

Cooperação Técnico-Financeira nº 086/14 – SETI-UGF, celebrado entre a Secretaria de 47 

Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior e a Universidade Estadual de Ponta 48 

Grossa, visando a execução do projeto “Readequação da Tecnologia da 49 

Informação/Comunicação e Segurança na UEPG”. Relator: Conselheiro Ariangelo Hauer 50 
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Dias; 6 - Processo nº 16.781/2016. Interessada: Fundação Araucária. Assunto: 51 

Homologação da assinatura do Convênio nº 021/2016 celebrado entre a Fundação 52 

Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a transferência de 53 

recursos financeiros para implementação do projeto protocolado sob o número: 47.112 - 54 

“XXV Encontro Anual de Iniciação Científica”, contemplado no Programa de Apoio 55 

Institucional para Organização, Realização e Participação dos Encontros Anuais de 56 

Iniciação Científica Tecnológica e Inovação - EAIC e EATI 2016 - Chamada Pública nº 57 

05/2016, sob a coordenação da professora Maristella Dalla Pria. Relatora: Conselheira 58 

Osnara Maria Mongruel Gomes; 7 - Processo nº 06.955/2014. Interessado: Ministério da 59 

Educação. Assunto: Homologação da assinatura do Segundo Termo Aditivo ao 60 

Convênio no 787486/2013, celebrado entre o Fundo Nacional de Desenvolvimento da 61 

Educação - FNDE e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, com a interveniência da 62 

União, representado pelo Ministério da Educação, neste ato representado pela 63 

Secretaria de Educação Superior/SESU, visando a prorrogação do prazo de vigência do 64 

referido Convênio por 365 dias, de 02 de outubro de 2016 a 1º de outubro de 2017. 65 

Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 8 - Processo nº 15.089/2016. 66 

Interessada: Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior - SETI. 67 

Assunto: Homologação da assinatura do Termo de Cooperação Técnico-Financeira nº 68 

065/16 - SETI-UGF, celebrado entre a Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e 69 

Ensino Superior - SETI e a Universidade Estadual de Ponta Grossa - UEPG, visando a 70 

execução do projeto “Implantação do Laboratório Multiusuário do Setor de Ciências 71 

Biológicas e da Saúde (LABMU-SEBISA)”. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione 72 

Mansani; 9 - Processo nº 16.776/2016. Interessada: Fundação Araucária. Assunto: 73 

Homologação da assinatura do Convênio nº 012/2016 celebrado entre a Fundação 74 

Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a transferência de 75 
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recursos financeiros para implementação do projeto protocolado sob o número: 46.993 - 76 

“VI Congresso Latin American Research Network on Ageing (VI LARNA), II Congresso 77 

Internacional da Associação Brasileira das Universidades Abertas para a Terceira Idade 78 

(II ABRUNATI)”, contemplado no Programa de Apoio à Organização de Eventos das 79 

Associações ou Sociedades Técnico-Científicas e Institutos de Pesquisa - Chamada 80 

Pública nº 03/2016, sob a coordenação da professora Rita de Cássia da Silva Oliveira. 81 

Relator: Conselheiro Luis Fernando Cerri; 10 - Processo nº 06.954/2014. Interessado: 82 

Ministério da Educação. Assunto: Homologação da assinatura do Primeiro Termo 83 

Aditivo ao Convênio nº 787494/2013, celebrado entre o Fundo Nacional de 84 

Desenvolvimento da Educação - FNDE e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, com 85 

a interveniência da União, representado pelo Ministério da Educação, neste ato 86 

representado pela Secretaria de Educação Superior/SESU, visando a prorrogação do 87 

prazo de vigência do referido Convênio por 365 dias, de 28 de outubro de 2016 a 27 de 88 

outubro de 2017. Relatora: Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz; 11 - Processo nº 89 

16.858/2016. Interessada: Coordenadoria de Processos de Seleção - CPS. Assunto: 90 

Minuta de Resolução regulamentando o expediente durante a execução do Processo 91 

Seletivo Seriado 2016. Relator: Conselheiro Amaury dos Martyres; 12 - Processo nº 92 

13.298/2016. Interessada: Pró-Reitoria de Graduação - PROGRAD. Assunto: Proposta 93 

de Calendário dos Cursos de Educação a Distância - EaD, para o ano letivo de 2017, da 94 

Universidade Estadual de Ponta Grossa. Relator: Conselheiro Miguel Archanjo de Freitas 95 

Júnior; 13 - Processo nº 13.302/2016. Interessada: Coordenadoria de Processos de 96 

Seleção - CPS. Assunto: Proposta de Regulamento do Vestibular para cursos na 97 

modalidade de Educação a Distância - EaD, oriundos de convênios, na UEPG. Relator: 98 

Conselheiro Miguel Archanjo de Freitas Júnior; 14 - Processo nº 15.880/2016. Interessada: 99 

Pró-Reitoria de Graduação - PROGRAD. Assunto: Proposta de Calendário Oficial das 100 
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Cerimônias de Colação de Grau dos concluintes dos Cursos de Graduação do 2º semestre 101 

do ano letivo de 2016, da Universidade Estadual de Ponta Grossa. Relator: Conselheiro 102 

Miguel Archanjo de Freitas Júnior; 15 - Processo nº 09.735/2016. Interessada: Pró-103 

Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação - PROPESP. Assunto: Minuta de Resolução que 104 

estabelece critérios para a elaboração da planilha orçamentária e financeira que 105 

integra os projetos de cursos de pós-graduação Lato sensu, nas modalidades presencial e 106 

a distância oferecidos pela Universidade Estadual de Ponta Grossa em convênio com 107 

instituições públicas e/ou privadas de apoio institucional. Relatora: Conselheira Osnara 108 

Maria Mongruel Gomes; 16 - Processo nº 16.347/2015. Interessada: Pró-Reitoria de 109 

Pesquisa e Pós-Graduação - PROPESP. Assunto: Proposta de reajuste dos valores das 110 

taxas recolhidas para fins de documentações fornecidas pela Pró-Reitoria de Pesquisa e 111 

Pós-Graduação. Relatora: Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes; 17 - Processo nº 112 

11.390/2015 (retirado de pauta na reunião do dia 11.07.2016). Interessado: 113 

Representantes do Corpo Técnico-Universitário do Conselho de Administração. Assunto: 114 

Proposta de alteração do Regulamento de Capacitação da Carreira Técnica 115 

Universitária no âmbito da UEPG. Relatora: Conselheira Silviane Buss Tupich; 18 - 116 

Processo nº 17.241/2016. Interessado: Setor de Ciências Jurídicas - SECIJUR. Assunto: 117 

Relatório Anual do Setor de Ciências Jurídicas - SECIJUR referente às atividades do ano 118 

de 2015. Relator: Conselheiro Vicente Paulo Hajaki Ribas; 19 - Processo nº 15.351/2016. 119 

Interessado: Centro de Atenção Integral a Criança e ao Adolescente “Reitor Álvaro 120 

Augusto Cunha do Rocha” - CAIC. Assunto: Proposta para atualização e 121 

desmembramento da Resolução CA nº 393, de 22 de setembro de 2014, em: a) 122 

Normatização para Matrícula, Rematrícula e Transferência no CAIC; b) Normatização 123 

para Cadastro Escolar no CAIC. Relator: Mesa; 20 - Processo nº 12.593/2016. 124 
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Interessada: Taciana Cordazzo. Assunto: Alteração do regime de afastamento parcial 125 

para afastamento integral para cursar Doutorado junto ao Programa de Pós-126 

Graduação em Ciências Sociais Aplicadas desta Universidade, no período de 1º de agosto 127 

de 2016 a 20 de março de 2017. Relator: Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg; 21 - 128 

Processo nº 11.635/2016. Interessada: Sandra Mara Wolff Campelo. Assunto: 129 

Afastamento parcial das respectivas atividades para realizar Mestrado junto ao 130 

Programa de Pós-Graduação em Ciência e Tecnologia em Alimentos, nesta 131 

Universidade, no período de 22 de agosto de 2016 a 21 de agosto de 2017. Relatora: 132 

Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 22 - Processo nº 13.807/2016. Interessada: 133 

Renata Lopes da Silva. Assunto: Afastamento integral das respectivas atividades para 134 

realizar Doutorado junto ao Programa de Pós-Graduação em Educação, nesta 135 

Universidade, no período de 09 de outubro de 2016 a 08 de outubro de 2017. Relator: 136 

Conselheiro Luis Fernando Cerri. A Presidência da mesa cumprimentou a todos os 137 

presentes, e depois de constatada a existência de quórum regimental, iniciou a reunião 138 

previamente agendada para esta data, justificando a ausência da Senhora Vice-Reitora 139 

Professora Gisele Alves de Sá Quimelli e do Conselheiro Amaury dos Martyres, devido à 140 

recuperação de saúde; registrou a presença de alguns docentes ligados ao movimento 141 

grevista, interessados em assistir a sessão plenária, sem assunto específico, permanecendo 142 

o regramento do Regimento Interno para falas somente dos conselheiros; ato contínuo, 143 

colocou em discussão as Atas sob número 9/2016 referente reunião realizada no dia onze 144 

de julho de dois mil e dezesseis e número 10/2016 referente reunião realizada no dia oito 145 

de agosto de dois mil e dezesseis, e não havendo óbice, obtiveram aprovação por 146 

unanimidade; seguidamente, procedeu ao chamamento do Processo inserido na pauta 147 

respectiva para ciência deste Conselho; sem manifestações, o Processo foi aprovado por 148 

unanimidade. O Senhor Presidente interrompeu a reunião, cedendo a palavra a 149 
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Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira, Pró-Reitora da Pró-Reitoria de Extensão e 150 

Assuntos Culturais - PROEX para convidar a todos para o Festival Nacional de Teatro - 151 

FENATA. Com a solicitação da Conselheira supracitada, o Diretor Wilton Correia Paz da 152 

Diretoria de Assuntos Culturais - DAC/PROEX repassou informações relativas ao evento 153 

com início no próximo dia nove (9), lançamento oficial, porém nesta data iniciariam as 154 

atividades em todas as escolas públicas e centros municipais de Ponta Grossa, 155 

objetivando a formação do público; comentou sobre o cronograma e especificou sobre 156 

as opções de doação para o FENATA que poderiam ser através da Lei Municipal de 157 

Incentivo ao Turismo nº 12.066/2014, regulamentada pelo Decreto nº 10.670/2015, na 158 

destinação do valor do Imposto Predial Territorial Urbano - IPTU, e ainda através da 159 

Lei Rouanet com doação ou patrocínio via imposto de renda; reforçou o convite para o 160 

festival. Na sequência, a Presidência, procedeu ao chamamento dos Processos inseridos 161 

na pauta respectiva para homologação deste Conselho; sem manifestações, os Processos 162 

foram aprovados por unanimidade; seguiu a chamada dos Processos inseridos na pauta 163 

respectiva para aprovação, para pronunciamentos de destaque; quando houve menção 164 

aos itens seguintes: 12 pelo relator, 14 e 16 pelo Conselheiro Robson Laverdi e itens 15 e 17 165 

pelo Conselheiro Marcos Vinicius Fidelis; os demais Processos que não foram objeto de 166 

destaque foram colocados para votação e receberam aprovação por unanimidade. 167 

Dado início à discussão dos Processos em destaque, a Presidência deixou a palavra com 168 

o Conselheiro Miguel Archanjo de Freitas Júnior para manifestação a respeito do 169 

PROCESSO Nº 13.298/2016, proposta de Calendário dos Cursos de Educação a Distância 170 

- EaD, para o ano letivo de 2017, da UEPG, o qual solicitou a retirada de pauta, devido 171 

a alteração da data do vestibular EaD. O Senhor Presidente colocou em discussão a 172 

retirada de pauta, sem manifestações, colocado em votação, foi aprovado por 173 

unanimidade. Próximo item, PROCESSO Nº 15.880/2016, protocolado pela Pró-Reitoria 174 
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de Graduação - PROGRAD propondo Calendário Oficial das Cerimônias de Colação de 175 

Grau dos concluintes dos Cursos de Graduação do 2º semestre do ano letivo de 2016, da 176 

UEPG, destacado pelo Conselheiro Robson Laverdi quando solicitou vistas ao processo. 177 

Concedido sem contestações. A Presidência deixou a palavra com o Conselheiro Marcos 178 

Vinicius Fidelis para manifestação a respeito do PROCESSO Nº 09.735/2016 tratando de 179 

minuta de Resolução que estabelece critérios para a elaboração da planilha 180 

orçamentária e financeira que integra os projetos de cursos de pós-graduação Lato 181 

sensu nas modalidades presencial e a distância, oferecidos pela UEPG em convênio com 182 

instituições públicas e/ou privadas de apoio institucional. O referido Conselheiro no 183 

sentido de aperfeiçoar a redação, sugeriu a colocação no Art. 3º de despesas com 184 

limpeza, secretaria, técnicos de apoio, priorizando a contratação de agentes 185 

universitários para as tarefas, bem como, no modelo da planilha orçamentária poderia 186 

ser incluído mais um item ‘Despesas com Agentes Universitários’, enumerando como 187 

subitens: secretaria, limpeza, laboratório e apoio; considerou justo a todos os 188 

colaboradores o aperfeiçoamento da matéria. Solicitou a palavra o Conselheiro Robson 189 

Laverdi formalizando pedido de vistas sobre o assunto. O Senhor Presidente concedendo 190 

vistas, esclareceu que o retorno das matérias com pedido de vistas se daria na próxima 191 

reunião deste Conselho. Ainda com a palavra, o Conselheiro Robson Laverdi, a respeito 192 

do PROCESSO Nº 16.347/2015, relativo a proposta de reajuste dos valores das taxas 193 

recolhidas para fins de documentações fornecidas pela Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-194 

Graduação - PROPESP, pediu vistas visando a importância do tema. Sem 195 

manifestações, a Presidência acatou o pedido de vistas e alertou para que o assunto 196 

retornasse na próxima reunião plenária. Em seguida sobre o PROCESSO Nº 11.390/2015, 197 

retirado da pauta da reunião do dia onze de julho passado, interessados os 198 

Representantes do Corpo Técnico Universitário do CA que propõem alteração do 199 
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Regulamento de Capacitação da Carreira Técnica Universitária no âmbito da UEPG, o 200 

Conselheiro Marcos Vinicius Fidelis afirmou ser favorável à proposta apresentada e para 201 

outros itens, seriam consultados e apresentados em novo processo. A Conselheira relatora 202 

Silviane Buss Tupich acordou com a elaboração, juntamente com a comissão constituída, 203 

de nova minuta a ser apresentada em outro protocolado. Em discussão, o Conselheiro 204 

Robson Laverdi solicitou esclarecimentos ao encaminhamento da matéria. A Presidência 205 

recapitulou que a matéria fora tirada de pauta na reunião do dia onze de julho, para a 206 

constituição de comissão sob a presidência do Conselheiro Marcos Vinicius Fidelis, para 207 

apresentação de minuta adequada em atendimento aos interesses dos agentes 208 

universitários, a qual estaria para aprovação e provável adequação. O Conselheiro 209 

Robson Laverdi indagou se as alterações estariam inclusas no documento. O Conselheiro 210 

Marcos Vinicius Fidelis solicitou aprovação do que foi submetido anteriormente a este 211 

CA, eventualmente as alterações seriam encaminhadas em nova proposta. Na 212 

sequência, o Conselheiro Miguel Archanjo de Freitas Júnior declarou que não houve 213 

entendimento porque o processo foi retirado de pauta para análise e, se a comissão 214 

detectando pontos a serem melhorados, não haveria motivação para a aprovação 215 

neste momento; sugeriu que a comissão continuasse com o processo e retornasse de 216 

forma matura para a votação final. O Conselheiro Marcos Vinicius Fidelis elucidou que 217 

haveria concordância com a minuta apresentada na última reunião e que a solicitação 218 

de retirada de pauta partiu da Conselheira Silviane Buss Tupich. O Senhor Presidente 219 

propôs o encaminhamento, por haver concordância entre a Conselheira relatora e a 220 

comissão, na forma apresentada do regulamento e com posterior alteração através de 221 

outro processo. No entanto, o Conselheiro Miguel Archanjo de Freitas Júnior sendo 222 

objetivo, resumiu seu questionamento, em havendo modificações urgentes poderia ser 223 

aprovado, no entanto a resposta não foi convincente quanto às alterações propostas. 224 
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Solicitou aparte, o Conselheiro Marcos Vinicius Fidelis justificando que não haveria 225 

implementações urgentes, na verdade a minuta estabelecida seria similar a proposta 226 

para os docentes. Na continuidade o Conselheiro Airton Vicente Pereira considerou 227 

importante, os esclarecimentos de quem retirou o processo de pauta, quanto de quem 228 

detectou as necessidades, para então dimensionar a importância das alterações, 229 

supondo ser coerente tais esclarecimentos. Após algum embate, a Conselheira relatora 230 

Silviane Buss Tupich observou que a comissão não retornou a matéria para 231 

conhecimento. O Conselheiro Marcos Vinicius Fidelis disse que a proposta estaria 232 

considerando a possibilidade de participação em treinamentos para os funcionários 233 

temporários, justificando que as questões polêmicas poderiam demorar e prejudicar 234 

aqueles que teriam interesse em participar de cursos, treinamentos, pós-graduação, com 235 

isso a implementação atual seria interessante e, a tempo daquilo que a legislação 236 

permitir, na proposição de complementação ao necessário; enfatizou que o Conselho 237 

deliberaria sobre os mesmos temas de forma recorrente, considerando a aprovação e 238 

posterior encaminhamento de novo processo visto o que for legal e viável para 239 

solicitação aos agentes universitários. A Conselheira Valquiria Nanuncio Chochel 240 

complementou que a minuta poderia ser aprovada, apesar dos problemas, sugerindo a 241 

continuidade dos trabalhos da comissão até a finalização de um plano de capacitação 242 

coerente; finalizou supondo a aprovação importante para continuar os trabalhos com 243 

suporte aos funcionários. O Senhor Presidente refletiu que ainda haveria itens a serem 244 

trabalhados na minuta; com a intenção de manutenção da comissão funcionando, 245 

concordou com a retirada de pauta para que na próxima reunião apresente-se 246 

proposta final condizente para ser aplicada a partir de janeiro do próximo ano. 247 

Solicitando aparte, a Conselheira Valquiria Nanuncio Chochel afirmou que a comissão 248 

precisaria de um tempo mais longo, solicitando aprovação desta proposta. A 249 
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Presidência citou que havia o entendimento de aprovação sem urgência, reconhecendo 250 

a ininterrupção dos trabalhos da comissão, e a proposição da retirada de pauta para 251 

apresentação de um regulamento completo; corroborou com as manifestações 252 

anteriores de que havendo questionamentos, estes precisariam ser sanados. 253 

Seguidamente, o Conselheiro Robson Laverdi reconheceu que todos os esforços e 254 

mobilizações teriam que ser feitos para que o regulamento contemplasse as 255 

expectativas dos servidores, sendo portador de seus direitos, todavia não confortável 256 

para votação da matéria; citou não como demérito da matéria que a falta de 257 

esclarecimentos acerca das mudanças e os elementos em suspenso que gerariam outros 258 

debates, não foram elucidados, solicitando que o assunto não fosse objeto de votação 259 

nesta data. A Presidência colocou em votação a retirada de pauta do processo e a 260 

comissão tão logo termine os trabalhos, apresente nova minuta, que sem outras 261 

manifestações, foi aprovada por unanimidade. Na sequência, o Senhor Presidente 262 

passou ao chamamento dos processos de afastamento para destaque. Não havendo 263 

manifestação, foram colocados em votação, recebendo aprovação unânime. Esgotada a 264 

pauta e dada sequência a reunião, passou-se às inclusões de matérias, quando houve a 265 

solicitação do Conselheiro Vicente Paulo Hajaki Ribas para inserção do Processo nº 266 

15.740/2016, solicitação do professor Murilo Duarte Costa Corrêa para afastamento 267 

integral das respectivas atividades para realizar Estágio de Pós-Doutorado, junto ao 268 

Law, Science, Technology & Society Studies (LSTS), da Vrije Universiteit Brussel, na 269 

cidade de Bruxelas, Bélgica, no período de 17 de dezembro de 2016 a 15 de março de 270 

2017, justificando que houve tramitação cabível, recebendo parecer favorável das 271 

instâncias. Aprovada a inclusão em pauta, relatado, e após, colocado em votação pela 272 

Presidência, obteve aprovação por unanimidade. Dada sequência aos tópicos da 273 

reunião, foi dado espaço à palavra livre pela Presidência. Primeiro a se manifestar, o 274 
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Conselheiro Robson Laverdi sustentou solidariedade à luta dos docentes que desde o dia 275 

treze de outubro passado estariam em greve, visando o respeito do ponto de vista da 276 

data base; convidou os docentes para a assembleia na data de amanhã, às quatorze 277 

horas no auditório do prédio do PDE; lamentou a demora da Administração na 278 

convocação de reunião extraordinária do Conselho Universitário - COU, para discussão 279 

da suspensão do Calendário Universitário, entendendo que a suspensão seria uma 280 

alternativa importante para criar um ambiente de tranquilidade para a construção de 281 

um debate sobre as reivindicações que estariam em pauta. O Senhor Presidente 282 

respondendo quanto à demora citada anteriormente, quando houve o protocolado 283 

havia um processo de negociação entre os sindicatos e o governo, com várias 284 

expectativas, inclusive a Seção Sindical dos Docentes da Universidade Estadual de Ponta 285 

Grossa - SINDUEPG e o comando de greve estiveram reunidos com a Reitoria após a 286 

deflagração da greve e, entre os assuntos ficou decidido pelo aguardo do processo; 287 

narrou que logo na sequência houve a ocupação do Bloco da Reitoria, atrapalhando 288 

uma série de ações que deveriam ser implementadas, entre elas, o calendário que 289 

também seria assunto de reivindicação estudantil; concluiu que prontamente na 290 

véspera do feriado da semana passada, após a decisão da assembleia docente, em 291 

atendimento ao mérito das reivindicações, a Administração decidiu pela convocatória 292 

extraordinária do COU, justificando as razões elencadas. O Conselheiro Amazonas 293 

Santos Neto externou agradecimentos a Administração da UEPG pelo apoio dado aos 294 

acadêmicos que estariam representando a UEPG e o Paraná nos Jogos Universitários 295 

Brasileiro - JUBs, entre os dias dois e treze de novembro, na cidade de Cuiabá no Estado 296 

do Mato Grosso, evidenciando a importância na continuidade da participação nos 297 

eventos esportivos e culturais. A Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz relatou 298 

que a UEPG foi premiada no Desafio Alltech de Empreendedorismo e Inovação 2016, 299 
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concorrendo com três (3) equipes, contra equipes da Universidade Tecnológica Federal 300 

do Paraná - UTFPR e da Pontifícia Universidade Católica do Paraná - PUC/PR; citou 301 

que a equipe vencedora seria coordenada pelos professores Dierone César Foltran Júnior 302 

e Ariangelo Hauer Dias e que receberam como prêmio uma viagem para o Simpósio de 303 

Ideias Alltech 2017, em maio do ano que vem nos Estados Unidos da América; 304 

agradeceu ao Pró-Reitor de Graduação professor Miguel Archanjo de Freitas Júnior pela 305 

etapa de seleção interna, aos professores coordenadores das equipes UEPG pelo 306 

destaque e a todos que colaboraram durante o processo. O Conselheiro Miguel Archanjo 307 

de Freitas Júnior parabenizou os Conselheiros envolvidos da equipe vencedora e 308 

também a Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz, motivo de orgulho para a 309 

Instituição pela qualidade das apresentações dos acadêmicos, elogiados pela empresa e 310 

importante para a comunidade universitária e a sociedade, visto que a formação tem 311 

qualidade e responderia as demandas sociais; destacou que os concorrentes seriam 312 

universidades conceituadas, demonstrando o nível de formação dos acadêmicos e com 313 

isso haveria a abertura de outros espaços com estágios e realizações de patentes; 314 

agradeceu a todos que participaram da seleção interna; estendeu o convite aos 315 

conselheiros para o Fórum PEC 241 (55): o futuro do Brasil em debate na UEPG, no dia 316 

dezessete (17) próximo, às dezenove horas no Grande Auditório, visando esclarecimentos 317 

tanto do ponto positivo quanto das limitações, para que a partir do evento através de 318 

parâmetros concretos possa haver uma carta aberta demonstrando o posicionamento. 319 

O Conselheiro Marcos Vinicius Fidelis enumerou alguns itens relativos à tramitação de 320 

edital do concurso público para agentes universitários, de visita ao movimento 321 

estudantil durante a ocupação da Reitoria e a manifestação contrária à suspensão do 322 

Calendário Universitário. A Presidência solicitou esclarecimentos quanto à tramitação do 323 

concurso público para agentes universitários, cedendo a palavra à Conselheira Silviane 324 
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Buss Tupich que esclareceu que o edital estaria pronto, no entanto devido aos 325 

acontecimentos recentes estaria sendo reprogramado junto a Coordenadoria de 326 

Processos de Seleção - CPS, os encaminhamentos necessários. O Conselheiro Luiz 327 

Alexandre Gonçalves Cunha questionou quanto à suspensão do processo seletivo e se 328 

haveria previsão de novo processo. O Senhor Presidente reforçou para o concurso 329 

público, que a intenção seria lançar o edital até o mês de dezembro e realizar o 330 

concurso em março, já para o processo seletivo, a UEPG estaria aguardando aprovação 331 

de orçamento que permita atender as solicitações. A Conselheira Valquiria Nanuncio 332 

Chochel pediu esclarecimentos, a pedido dos servidores do Restaurante Universitário - 333 

RU, sobre uma sondagem a respeito de terceirização do RU. A Presidência negou 334 

qualquer tipo de terceirização na Instituição, evidenciando que a posição da Reitoria 335 

seria de valorizar o trabalho dos servidores públicos; relatou que eventualmente haveria 336 

a contratação de funcionários terceirizados, como no caso da limpeza e mesmo para o 337 

RU suprindo servidores em regime de urgência, já para a jardinagem, no período de 338 

férias, uma cooperativa incubada prestaria o serviço; finalizou afirmando que estaria 339 

descartada qualquer tipo de terceirização na gestão do RU. A Conselheira Valquiria 340 

Nanuncio Chochel ainda complementou ser oportuno esclarecimento aos servidores do 341 

RU, considerando situações concretas de sondagem; cedeu um aparte ao Conselheiro 342 

Amazonas Santos Neto que supôs confusão na interpretação do processo da proposta de 343 

reajuste das refeições do RU. O Senhor Presidente solicitou que na próxima reunião com 344 

o pessoal do RU fosse esclarecido este ponto; reforçou a convocação para a reunião do 345 

COU relativa à suspensão do Calendário Universitário, atendendo ao pedido da 346 

SINDUEPG, do Movimento Estudantil e dos Acadêmicos do Setor de Ciências Agrárias e 347 

de Tecnologia - SCATE; aproveitando a presença dos representantes da SINDUEPG, 348 

ressaltou a importância da participação na assembleia docente, lugar de discussão sobre 349 
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a continuidade ou não da greve; destacou a publicação da Portaria Interministerial nº 350 

2.213, de 31 de outubro de 2016, certificando o Hospital Universitário Regional dos 351 

Campos Gerais - HURCG como Hospital de Ensino, parabenizando o Setor de Ciências 352 

Biológicas e da Saúde - SEBISA e a Direção do HURCG pela conquista; findou 353 

relacionando que o hospital passaria a ser referência na formação de profissionais. Não 354 

havendo nada mais a tratar, às dez horas e dezessete minutos, a Presidência agradeceu 355 

a presença de todos e declarou encerrada esta reunião, da qual, eu, Eliane Maria Fidelis, 356 

Secretária dos Conselhos Superiores, lavrei a presente ATA, que depois de aprovada será 357 

assinada pelos presentes. Sala dos Conselhos Superiores da Universidade Estadual de 358 

Ponta Grossa, sete de novembro de dois mil e dezesseis. 359 
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